

Defibrillator wird vorgestellt



Das Organistorenteam, mit Josef Stiertorfer an der Spitze, überzeugte sich bei einem Besuch in der Volks- und Raiffeisenbank von der guten Zugänglichkeit zum Gerät.

Gottfrieding. Am kommenden Samstag, 3. Oktober, findet in der

Turnhalle in Gottfrieding eine Informationsveranstaltung über den neuen Defibrillator statt. Ab 17 Uhr wird Dr. Burkhard Pfaff eine Einführung zum Thema und zum Gerät geben, danach können die anwesenden Interessierten an zwei Testgeräten die Anwendung selbst ausführlich üben. Alle Interessierten sind dazu eingeladen. Durch die Spendenaktion „Wir Gottfriedinger helfen“ hat Gottfrieding einen Defibrillator, welcher sich im Vorraum der Volks- und Raiffeisenbank befindet. Mit Defibrillatoren wird das lebensgefährliche Kammerflimmern des Herzens unterbrochen, das bei etwa 90 Prozent aller Menschen mit plötzlichem Herz-Kreislauf-Stillstand auftritt. Allein in München erleiden täglich fünf Menschen einen plötzlichen Herztod. Ihre einzige Überlebenschance kann ein Elektroschock mit einem Defibrillator sein.